



## DOCUMENTATION

19 décembre 2012

Depuis près de 25 ans Sion accueille l'école d'Ingénieurs du Valais pour ce qui est du domaine des technologies du vivant et des systèmes industriels. La recherche appliquée en rapport avec ces branches est une activité essentielle du site.

Cette école d'Ingénieurs a suscité des idées. En effet, Sion a développé un « Espace Création » capable de recevoir, en aval des mêmes domaines d'activités, des sociétés en gestation, présentant un fort potentiel de transformation de l'activité de recherche en produits commercialisables.

Le bout de cette chaîne correspond à la création d'entreprises nouvelles, notamment dans les domaines liés à l'énergie, dont les enjeux sont si importants pour l'avenir de notre planète.

Le projet « Cour de Gare » au nord des voies CFF a permis de définir, via un mandat d'études parallèles, la manière optimale d'urbaniser ce secteur en créant notamment une liaison nord-sud (passerelle) au-dessus des voies.

En redessinant également et en réaffectant le quartier sud de la gare, notre Ville entend offrir un fort potentiel en termes de localisation d'activités à haute valeur ajoutée. Il s'agit de « la ville du 21ème siècle ».

Le projet « Campus » est révélateur d'une nouvelle dynamique. Permettant de relocaliser l'école d'Ingénieurs proche de la gare, il offrira à celle-ci toutes les synergies possibles avec les départements de l'EPFL qui y trouveront un emplacement idéal. D'autres sociétés actives dans le domaine de l'énergie compléteront cet ensemble et créeront de la sorte un pôle fort et de qualité.

Sion est particulièrement fière de participer à cette grande entreprise et entend ainsi assumer son rôle de capitale du Canton. Grâce à une volonté commune qui l'unit à l'EPFL et à l'Etat du Valais le futur proche, qu'il soit académique ou économique, peut être envisagé sous d'excellents auspices.

Les autorités sédunoises ont décidé de s'engager avec détermination dans ce projet aux côtés de ses partenaires. Cette phase de développement est historique pour Sion et vitale pour sa jeunesse !

**Marcel Maurer**  
Président de Sion

